

 Fecha:
 20-08-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 403,1
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$559.855
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Alcalde y visita de ministro Marcel: "Exigimos trato igualitario en temas de tarifa eléctrica"

## Alcalde y visita de ministro Marcel: "Exigimos trato igualitario en temas de tarifa eléctrica"

· La autoridad comunal indicó que es clave en estos momentos la unidad regional tanto de las autoridades como también de las organizaciones sociales y gremios locales.



Coyhaique-. Ante el alza de los costos de la tarifa eléctrica en la Región de Aysén -que fluctuarían entre 50% y 70%-, situación que puso en alerta a organizaciones sociales de la comuna, gremios productivos y autoridades regionales, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, afirmó "que las alzas pueden provocar un apagón económico que afectaría no sólo a los hogares sino que también a las empresas y Pymes", situación que será planteada este martes en la visita que el Ministro de Hacienda, Mario Marcel realiza a la zona.

Cabe destacar, que el pasado domingo, se convocaron en la plaza de armas de la capital regional, dirigentes de juntas de vecinos, agrupaciones sociales, representantes de la Cámara Chilena de la Construcción, la Cámara de Comercio y Turismo de Coyhaique, además de autoridades regionales y locales, con motivo de manifestar el descontento ciudadano ante las alzas en las cuentas eléctricas y realizar un llamado en unidad a las autoridades nacionales para otorgar una solución a los habitantes de la región.

Sobre el escenario de alzas, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, manifestó "lo que nosotros vemos frente a la situación es una molestia y preocupación tanto de la ciudadanía como también de las empresas y pequeños emprendedores, porque esta alza va a significar no sólo un apagón desde el punto de vista energético sino que también productivo, eso desencadena en desempleo, aumento del costo de la vida, dificultades

familiares, entre otros, lo que se va a traducir en que vamos a estar en una región aún más abandonada y se nos van a generar problemas desde el punto de vista de nuestro desarrollo armónico".

"Nos veremos muy afectados, aumentado el costo entre un 40% a 60% a enero de 2025 en el área residencial, pero el área comercial esto podría aumentarse hasta el 140% a 170%. Estas problemáticas, nos tienen totalmente preocupados, reconocemos la voluntad del gobierno de entregar una solución basal, pero esta podría demorar un año y medio, siendo un tiempo que no podemos esperar como comunidad", agregó la autoridad comunal.

En cuanto a la visita que realiza el ministro de Hacienda, Mario Marcel, el alcalde Gatica enfatizó "exigiremos un trato igualitario al gobierno en esta discusión, dada la preocupación que tenemos como aiseninos frente a esto, necesitamos medidas que sean urgentes para enfrentar estas alzas en todas las tarifas y de esta manera se evite una afectación directa a nuestro desarrollo productivo, nuestra comuna y región necesita de un impulso, y para ello entregaremos en la reunión que se va a sostener con el Ministro Marcel y los gremios productivos una propuesta que se ha realizado con el respaldo de estudios impulsados por el CIEP en esta materia, haciéndonos también parte en conjunto de la solución que se requiere y en la que la unidad de las autoridades, dirigentes sociales y gremios es clave".